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Mmmmh.... also Final Cut Pro wäre schon ein KO Kriterium, es würde also maximal eine ältere
Version drauf laufen die wahrscheinlich noch nicht mit 28Kernen umgehen kann. Man hofft ja
noch auf wunder ähnlich so das Intel WLAN Karten mittlerweile laufen. Aber das wird bei einer
GPU eher nicht passieren und wenn nicht in absehbarer Zeit.
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